

Los pelambres de IANOS MAGALLANES

"Las vírgenes necias"

CON LOS REDITOS DEL "PREMIO PLANETA" yo había presupuestado un fabuloso programa. Lo primero habría de ser un automóvil de ammoniosas llamas, estriictamente nuevo y capaz para mis cuatro mujeres. Enseguida me haría en el menor tiempo posible de una casa junto al mar.

No una cabanía cualquiera ni tampoco un nicho en uno de esos edificios impersonales de departamentos, sino una casa verdadera para estar y vivir en ella en plenitud. Una casa espléndida en terrazas, balcones y ventanas, situada claramente en un promontorio y antecedido por un concurrido margenado con cardinales.

Pero el fabuloso plan abortó en sus propias raíces, porque no fuí yo el del Premio. Parece que después de algunos años sudamericanos, por fin le tocaba a un novelista netamente español.

Mis amigos me aseguran que haber salido finalista entre las doscientas ochenta y cuatro obras presentadas en Barcelona, ya es un buen peregrinaje para negociar la edición final de mis "Vírgenes Necias" y en estos pasos anda ahora mi representante, que es español y de Burgos para remate, "un gran burgués", le digo yo con afecto. "Burgalés", me corrige al punto José María Camarero.

¡Qué por qué llamé a mi novela "Las Vírgenes Necias"? Bueno esa es una pregunta bastante barata,

que suelo hacerse en cada esquina. Yo creo que los títulos se ponen para picar justamente la curiosidad y todo el misterio o la seducción que entraían se disipara por lo general prodigiosamente a través de la lectura. Por mi parte sé decir que uno de mis mayores cuidados es no estafar el interés legítimo del lector y en cuanto al tópico de la virginidad supongo, y con fundamento, que en todos los climas y nacionalidades y a pesar de todos los cambios y novedades tecnológicas de hoy sigue ocupando los primeros lugares en el ranking de la sensibilidad.

Muchas personas que leyeron mi primer libro, "La siesta de los eunucos", se me acercaron pidéndome la segunda parte. Querían saber qué suerte habían corrido aquellos personajes un tanto extraños "Las vírgenes necias" no es una segunda parte, pero en verdad es la continuación de los "Eunucos".

Lo curioso es que algunos que están en la noticia de este segundo libro me han preguntado si esas vírgenes necias son las morjas. Y no debe ser una pregunta absurda, aunque lo parezca, pues entre esos curiosos está un amigo mío que es alto funcionario de la Caja Arzobispal.

Yo creo que las morjas no son las vírgenes necias, sino, precisamente las otras, las prudentes. Lo que



sucede es que muchos se han hecho un lío con la virginidad. Y si a eso se añade el desconocimiento de la parábola de Jesucristo, la cosa se torna inexplicable.

No debo yo hablar del contenido de mi novela, porque éste es un libro que se está haciendo y en breve ha de llegar al público y yo soy el más interesado en que llegue a cada uno como corresponde fresco, virgen, apetecible e inviolado. Lo que sí quiero advertir es que las vírgenes prudentes fueron tales, porque atendieron su lámpara, la abastecieron del aceite, miraron, escucharon, aguzaron el oído, vigilaron toda la noche y, gracias a eso, cuando llegó finalmente el esposo, entraron con él en el habitáculo y, bueno, dejaron de ser vírgenes. En cambio, las necias, que se durmieron y se desentenderon del combustible y confiaron demasiado en sus atributos, a la postre siguieron vírgenes y por más que gritaron y tocaron todas las puertas no pudieron echar de si esa terrible cruz que es, para muchos, la virginidad.

Me parece que el tema es interesante y da para más de un libro y un sin número de tertulias. Si quisieramos abreviar lo dicho, diríamos que las vírgenes necias, según la famosa parábola, son ni más ni menos que las vírgenes que siguieron siendo vírgenes. Pero sobre mi libro no me hagan ni una pregunta más. Es preferible que lo reciban virgen.

Supl.

P. 13

204162

"Las vírgenes necias". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Las vírgenes necias". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile